

En EE.UU. cuestionan pesquisas sobre incidentes de salud en Cuba



La Habana, 29 may (RHC) El portal digital de la empresa estadounidense de medios de comunicación de Internet, BuzzFeed News, señaló este 29 de mayo que gran parte de las investigaciones iniciales sobre los incidentes de salud reportados por diplomáticos estadounidenses en Cuba pudieron ser fallidas o parcializadas.

El medio dijo haber arribado a esa conclusión a partir de entrevistas con funcionarios de salud pública y personas afectadas, y de la revisión de documentos que incluyen correos electrónicos intercambiados entre investigadores y una oficina de la Marina de Estados Unidos.

La publicación recordó que aún se desconoce la causa de los síntomas reportados por más de una veintena de funcionarios, entre ellos mareos, dolores de cabeza y dificultad para concentrarse.

"El motivo de esos padecimientos podría continuar como un misterio debido a la forma en que el Departamento de Estado comenzó la investigación médica sobre lo sucedido", señala el portal digital.

De acuerdo con BuzzFeed, la pesquisa inicial se limitó a dos grupos de investigadores en competencia, ambos ansiosos por publicar estudios sobre su propio trabajo y cuyos hallazgos han estado en desacuerdo entre sí.

Según la publicación, los dos equipos médicos designados para tratar a esas personas, uno de la Universidad de Miami y el otro de la Universidad de Pensilvania, diagnosticaron a los diplomáticos con lesiones centradas en sus respectivas áreas de experiencia: daños en el oído interno y conmoción cerebral.

Apuntó el sitio que eso atrajo críticas de otros expertos que consideraron que esos especialistas y el Departamento de Estado aceptaban teorías familiares al tiempo que se cerraban a otras explicaciones, desde virus hasta veneno y psicología de masas, apuntó el sitio web.

BuzzFeed indicó que la Academia Nacional de Ciencias de Estados Unidos comenzará una investigación a partir de las próximas semanas con tres comités permanentes de variados especialistas, pero los expertos externos están preocupados de que sea demasiado tarde para resolver el caso.

"También temen que el Departamento de Estado y otras agencias federales hayan obstaculizado la investigación médica al mantener los detalles cerrados y ocultos al mundo exterior", sostuvo el portal.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/192052-en-eeuu-cuestionan-pesquisas-sobre-incidentes-de-salud-en-cuba>



Radio Habana Cuba